

Kunjungan Kerja Kapolres Cianjur Dan Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ke Jajaran Polsek Di Wilayah Hukum Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2023 - 15:44



Polres Cianjur, Polda Jawa Barat – Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si bersama Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari beserta rombongan pejabat utama Polres Cianjur dan pengurus Bhayangkari Cabang Cianjur melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Jajaran khususnya yang berada di Cianjur Selatan. Jumat dan Sabtu (28-29/07/2023).

Kunjungan kerja ini merupakan rangkaian dari program kerja Kapolres Cianjur. Kunjungan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah Polsek masing-masing, acara di buka oleh Kapolsek dengan melaporkan situasi dan kondisi wilayah Polsek dan dilanjutkan dengan sambutan dari Kapolres.

Setibanya di Polsek, Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur langsung bertemu dengan bhayangkari ranting untuk melihat dan meninjau langsung bagaimana keadaan kantor Bhayangkari yang ada di Polsek serta melakukan pemeriksaan administrasi.

Selain itu, dalam kunjungan tatap muka tersebut sekaligus mengecek kesiapan anggota dalam pelaksanaan tugas sehari-hari di Polsek masing-masing, Pemberian arahan dari Kapolres Cianjur dan juga sharing mengenai permasalahan yang berada di Polsek,” Ungkap kapolres

Kepada Kapolsek, Kapolres menekankan agar selalu menjaga kekompakan dan soliditas antara Kapolsek, Para Kanit dan Para Anggota Polsek, serta selalu semangat walaupun di tempatkan di Polsek yang cukup jauh dari pusat kota.

Kepada para anggota , Kapolres berharap untuk senantiasa menjalin silaturahmi dengan masyarakat, tingkatkan tugas-tugas Bhabinkamtibmas di desa sampai Kelurahan dengan memantau situasi perkembangan terkini di lingkungan masyarakat, utamakan keselamatan saat melaksanakan tugas di lapangan dilaksanakan dengan serius dan menjadikan prioritas dalam pelaksanaannya.

Tak lupa Kapolres juga memberikan apresiasi berupa pemberian sembako kepada masyarakat dalam rangka mendukung menjaga situasi kamtibmas sehingga keamanan di lingkungan masyarakat dapat tercipta dengan aman dan kondusif,” tutup Kapolres

